

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES BANDUNG PROGRAM STUDI
KEBIDANAN BOGOR LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2024**

Nurul Fitri Yulianti

NIM : P17324221025

Asuhan Kehamilan Pada Ny. R 25 Tahun G2P1A0 dengan Abortus Imminens dan Hiperemesis Gravidarum di Puskesmas Caringin.

VI BAB, 94 halaman, 11 lampiran, 5 gambar, 2 tabel

ABSTRAK

Hiperemesis adalah komplikasi kehamilan yang dapat menyebabkan gangguan kesehatan pada ibu dan janin seperti abortus. Abortus merupakan salah satu penyebab kematian maternal akibat perdarahan. Kejadian abortus di Indonesia pada tahun 2020 sebanyak 1.280 kasus. Tujuan dari asuhan ini adalah untuk mengaplikasikan asuhan kebidanan pada Ny. R usia 25 tahun dengan Abortus Imminens dan Hiperemesis Gravidarum di Puskesmas Caringin.

Metode yang digunakan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini adalah Laporan Kasus, dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan yaitu dalam bentuk pendokumentasian SOAP. Teknik pengumpulan data yaitu dengan melakukan wawancara/anamnesa dan pemeriksaan fisik.

Data subjektif yang diperoleh pada 01 April 2024, Ny. R usia 25 tahun, hamil 8 minggu mengeluh keluar bercak darah kecoklatan sejak 5 hari lalu, terkadang disertai nyeri/kram perut bawah, dan sudah 1 minggu mengeluh mual muntah. Data objektif yang diperoleh, tanda-tanda vital normal, selama hamil mengalami penurunan BB sebanyak 2 kg. Terdapat sedikit nyeri tekan epigastrium dan perut bagian bawah, terdapat pengeluaran bercak darah kecoklatan dan tidak ada jaringan yang keluar, turgor kulit sedikit menurun. Analisa yang ditegakan yaitu Ny. R 25 Tahun G2P1A0 dengan Abortus Imminens dan Hiperemesis Gravidarum Grade I. Penatalaksanaan yang dilakukan yaitu dilakukan rujukan ke SpOG, ibu dilakukan rawat inap 3 hari, setelah dirumah ibu diberikan konseling untuk istirahat, nutrisi, ketidaknyamanan dan tanda bahaya kehamilan.

Kesimpulan, penanganan sudah sesuai kewenangan bidan selama 4 minggu, kehamilan dapat dipertahankan dan mual muntah teratasi. Saran bagi klien diharapkan tetap menjaga kesehatan, melakukan ANC secara teratur dan mengikuti saran yang telah diberikan. Saran bagi profesi diharapkan dapat lebih meningkatkan kualitas asuhan sesuai kewenangan bidan, berdasarkan teori-teori dan standar pelayanan kebidanan yang berlaku.

Kata Kunci : Abortus Imminens, Hiperemesis, Kehamilan.

Pustaka : 54 (2004-2024)